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Einwohneranfrage - Sofortmaßnahmen zur Förderung des Radverkehrs 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Zuge der Covid-19-Pandemie boomt das Radfahren weltweit. Auch in Eisenach ist sowohl auf den 
Straßen als auch in den Fahrradläden ein erfreulicher Zuwachs des Radverkehrs zu erkennen. In 
vielen Städten wurden schnell und unbürokratisch Maßnahmen ergriffen, um den Radverkehr zu 
fördern. Der ADFC-Wartburgkreis hat 15 Sofortmaßnahmen für die Stadt Eisenach, die keine 
investiven Mittel erfordern, vorgeschlagen, siehe Anlage. Die folgenden Fragen möchte ich anlässlich 
der Sitzung des Stadtrates am 14. Juli 2020 stellen:  
 
II. Fragestellung 
 
1. Unterstützt der Eisenacher Stadtrat derartige Sofortmaßnahmen in der Stadt Eisenach? 

2. Welche Sofortmaßnahmen zur Förderung des Radverkehrs fordert der Stadtrat von den 
zuständigen Ämtern der Stadtverwaltung ein? 

3. Bis wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?  
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Anlagen 

TOP 15 ADFC KV Wartburgkreis - Sofortmaßnahmen 
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